

「学校運営協議会」を開催しました

10月3日（土）の土曜開校日に「学校運営協議会」を開催いたしました。今回は、委員の皆様へ授業の様子を参観していただいた後に協議会を行いました。

協議会では委員の皆様から「新型コロナウイルス感染症のことが心配される中、子どもたちは元気に過ごしているようで安心した」「今年は夏休みが短縮され、エアコンも設置されていない教室で子どもたちはどのように学習していたのか心配していた」「感染症対策のために、学校行事だけではなく、公民館や子どもクラブなど、地域の活動についても制限を余儀なくされ、とても残念だ」などのご意見が出されました。

委員の皆様が、それぞれのお立場から日々「大志っ子」のことを気にかけていただいていることを改めて感じ、感謝の気持ちでいっぱいです。感染症の影響で、学校内外での活動が従来のようにはできない状況ですが、今後ともご支援いただければ幸いです。



授業参観の様子



運営協議会の様子

◆「ボランティア」へのご協力のお礼◆

新型コロナウイルス感染症のまん延防止のため、今年度は各種ボランティア活動も、なかなかお願いできない状況です・・・しかし屋外の活動ということで、先日「スケッチ会」の見守りボランティアを募集したところ、多くの保護者の皆様にお申し込みいただきました！ 残念ながら、当日は雨天のため延期となり、ボランティアの皆様にご協力いただけませんでした。今後とも感染症の流行状況等をみながら、地域や保護者の皆様のお力をお借りできればと思っています。

◆求む！地域の力！◆

得意なことなどを生かして、「大志っ子」たちの輝く目々を引き出す力になっていただけませんか！！

現在、「人材バンク」への登録者を募集しております。

是非ご登録をお願いいたします☺

各種お問い合わせは
コミュニティ・スクール担当
(事務主任 居石)まで
☎ 73-1165

